
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N.º 313/2017 

   

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, no 

sentido de poder, junto à Secretaria Responsável,  fazer um ponto de ônibus em 

frente a ponte que dá acesso ao Hotel Duas Marias, próximo a Fazenda Bela 

Vista. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Moradores reclamam por não terem um ponto de ônibus no local. 

Sendo assim pedem que seja feito um ponto de ônibus com cobertura e banco, pois 

nos dias de chuva ou de sol forte os moradores terão abrigo enquanto esperam o 

ônibus. 

Considerando as solicitações dos moradores, acreditamos que seja 

uma solicitação pertinente e necessária, e que solucionada trará tranquilidade aos 

usuários do citado Bairro, assim com, melhorando o aspecto visual do bairro. 

Gabinete Vereadora Inalda Lúcio de Barros Santana, 04 setembro de 

2017. 

As)VEREADORA INALDA  LÚCIO B. SANTANA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


